

# Love Sickness

## Fortsetzung: Riddles

Von abgemeldet

### Kapitel 12: And Now?

Chapter thirteen: And Now?

Ich habe Angst.  
Warum hilft mir keiner ?  
Es ist so still. Wo bin ich ?

~...machst uns solche Sorgen....~

Kaoru ?

~ Wir brauchen dich ~

Kaoru, hilf mir. Hol mich hier raus. Es ist so dunkel.

~ Warum wachst du nicht auf? ~

Aufwachen ? Schlafe ich etwa ?

~ ...fällst in ein scheiß Koma....~

Koma ? Was ist los ? Warum sagt mir keiner etwas ?

~....vermisst selbst deine Neckattacken....~

Der Chibi ? Wieso vermisst ihr mich ? Ich bin doch hier. Oder etwas nicht ?

~ Betrinkst dich einfach....~

Alkohol ? Ja, er wirkte so beruhigend. Er hatte mich vergessen lasen. Wollte nicht mehr an dich denken.

~ Ich brauch dich ~

Und ich brauche dich! Kaoru, hilf mir. Es tut mir so leid ! Ich brauche euch so sehr!

~ Hör nur einmal auf mich....~

Ja! Holt mich hier heraus! Bitte !

Seine Hand wurde ergriffen, seine Stirn und Wange berührt.  
Geborgenheit.

Lasst mich nicht allein!

Licht drang ins Dunkle.

Shinya strich über Dies Wange..

Dies Augenlider bewegten sich leicht. Hatte er es sich eingebildet? Nein!

"Guys....", flüsterte der Drummer geschockt.

Die Augenlider des Rothaarigen flatterten.

Kyo, Kaoru und Toshiya standen auf. Ihr Herzschlag setzte aus.

Die öffnete langsam die Augen, kämpfte mit dem Aufwachen, kniff die Augen kurz zusammen, gewöhnte sich an das grelle Licht.

Seine Bandkollegen waren sprachlos.

Die öffnete die Augen ganz und blickte in geschockte und zugleich glückliche Gesichter.

"Hey Guys.", flüsterte der Rothaarige mit rauher und brüchiger Stimme.

Er fühlte sich so schwach, so unendlich müde, aber Die war glücklich, endlich wieder seine Freunde zu sehen. Zu wissen, dass sie immer für ihn da waren, ließ ihn lächeln.

Die hätte niemals gedacht, dass er irgendwann so viel für Menschen empfinden würde, dass er für sie sterben würde.

Der Drummer fiel dem Gitarristen um den Hals, verbarg sein Gesicht in der Halsbeuge des Rothaarigen.

Die anderen drei lächelten und Kyo schmiegte sich an Toshiya.

Die schien leicht überrascht, aber er fasste sich schnell und hob seine Arme, die so schwer schienen, und legte sie auf den Rücken von Shinya. Kaoru trat näher, nahm Dies Hand und beugte sich leicht nach vorne.

"Was machst du bloß immer für Sachen? Du bist schlimmer als ein Kleinkind.", flüsterte der Leader mit einem glücklichen Lächeln.

Dem Rothaarigen fiel auf einmal alles wieder ein. Der Alkohol, die Betäubung, der Versuch. Hatte er wirklich versucht, sich selbst umzubringen? War er so verzweifelt? Er war doch nur verliebt, oder?

Nein, er war hoffnungslos verliebt. Und auch jetzt raste sein Puls, als er Kaorus Lächeln sah. Aber Selbstmord?

Der Rothaarige senkte den Kopf und Shinya löste sich von Die.

"Es tut mir leid...."

"Was? Was tut dir leid, Die?" Kaoru setzte sich auf die Bettkante. Sein Herz hatte zusammengezuckt, als er Dies Stimme, so voller Reue, vernommen hatte.

"Ich habe euch so viel Sorgen bereitet. Und das nur, weil ich so dumm war."

"Wir haben uns gern Sorgen gemacht. Die, du bist unser Freund. Man sorgt sich gern um Freunde, weil sie sich auch um einen selbst sorgen. Und dieses Gefühl, dass andere

dich so sehr mögen, dass sie sich Sorgen machen, dieses Gefühl ist einzigartig. Also hör auf, dir Vorwürfe zu machen." Kyos sanften Worte überraschten Die. Und auch das ehrliche Lächeln war ungewöhnlich für den kleinen Vocal.

Die anderen bemerkten anscheinend Dies Gedanken.

"Er hat sich verändert.", meinte Shinya nur.

Jeder im Raum allerdings wollte wissen, warum Die dies getan hatte. Aber es wagte niemand, den Rothaarigen direkt zu fragen. Und der Zweit-Gitarrist war auch sehr froh darüber. Er selbst hatte keine Antworten.

Toshiya löste sich plötzlich von dem Sänger und verschwand zur Tür hinaus. Wenige Augenblicke später kam der Bassist mit einem Arzt wieder.

Die vier Bandmembers wurden hinaus geschickt. Die Ärzte wollten jetzt die Untersuchungen ausführen.

Toshiya, Kyo und Shinya setzten sich in ein Wartezimmer, während Kaoru die Eltern von Die benachrichtigte.

"Warum hat er es getan?"

Bassist und Vocal drehten sich zu Shinya um, der auf die weiße Wand starrte. Bisher hatte niemand diese Frage laut ausgesprochen.

Das Paar senkte die Köpfe und Kyo zuckte mit den Schultern.

"Sollten wir ihn fragen? Ich meine, er muss darüber reden, oder? Er kann doch nicht schweigen. Man muss darüber sprechen!" Der Drummer stand auf und ging zum Fenster, schaute in die schwarze Nacht hinaus.

Kaoru trat in das Zimmer und meinte nur, dass Dies Familie gleich kommen würde.

Bis zur Ankunft von Dies Familie schwieg die Band.

tbc...